Le 8 mars, c'était la journée des droits des femmes. Nous en avons parlé en classe. Nous avons appris que cette journée a été instituée par le gouvernement de François Mitterrand en 1982 (ministre Yvette Roudy). Voici ce que les enfants en disent.

Nous pensons que les femmes et les hommes, les filles et les garçons doivent être libres de penser, de choisir leur chemin. On peut accomplir les mêmes choses, que l'on soit une fille ou un garçon. Entre homme et femme il n'y a aucune différence d'intelligence. On peut tous accomplir les mêmes tâches. Les filles et les femmes ne doivent pas se freiner de choisir une activité ou un métier parce qu'il y a plus de garçons ou d'hommes. Et c'est vrai aussi pour les garçons.

Nous aimerions que les hommes et les femmes aient un salaire équivalent, qu'ils aient les mêmes droits. Nous avons eu une idée : réduire le salaire des hommes pendant un jour (ou un mois !) pour qu'ils comprennent que ce n'est pas drôle d'avoir un salaire plus bas !

On ne veut plus entendre des phrases comme : « t'es une fille, on est plus fort que toi ». Les filles ne doivent plus avoir peur des garçons.

## Ce qui est important pour nous : « liberté, égalité, fraternité ».

Les élèves de la classe de CM2 de Mmes Ferré et Robert

Ci-dessous, des documents affichés en classe que les élèves ont souhaité ajouter à l'article. Source : le blog « Maman, rodarde ! «









